Ludwigsburger Hilfsaktion für die Ukraine

Die Familie Bytniewski aus Ludwigsburg verwirklicht mit Unterstützung des Katholischen Kindergarten St. Johann, Ludwigsburg mit Kind, Pfarrer Schöpe und vielen unermüdlichen, ehrenamtlichen Helfern eine phänomenale Hilfsaktion für die Ukraine.

Am Montag 1.3.2022 fiel der Startschuss für eine Spendensammlung für die Ukraine. Die Organisation rund um den Transport und die Kontakte in der Ukraine leistete die 5-köpfige Familie Bytniewski in unglaublichem Engagement. Die Familie von Tetyana Bytniewski lebt in der Ukraine und wird die Spenden von einem Internat aus in zwei Krankenhäuser verteilen.

Am 2.3.2022 begann das Bewerben der Aktion und viele Menschen kamen und spendeten: Berge von Kleidung, Medikamente, Lebensmittel, Schlafsäcke, Windeln und vieles mehr wurde im Katholischen Kindergarten St. Johann abgegeben. So spendete z.B. Pro Physio mit dem gesamten Team wichtige Medikamente und medizinische Materialien.

Geldspenden in Höhe von 1500 € wurden gesammelt und für den Sprit ausgegeben.

Ehemalige und aktuelle Eltern des Kindergartens und weitere Freiwillige sortierten die Spenden tagelang. Auch die SWLB bot ihre Hilfe beim Packen an.

Bereits am Freitag wurden diese auf 3 Sprinter verteilt und in die Ukraine gefahren. Aus Aachen kam Rajmund Podolecki und fuhr gemeinsam mit Dogan Nurhak (der den Sprinter inklusive Anhänger sponsorte) bis an die polnisch-ukrainische Grenze. Der zweite Transporter wurde von Schwabenrent inklusive 2 Benzintanks gesponsert. Diesen fuhr Herr Bytniewski mit dem Aachener Domküster Norbert Grzeschik. Den dritten Transporter stellte und fuhr Stanislaw Matusewycz.

Die beiden ersten Sprinter fuhren am Freitag gegen 16 Uhr in Ludwigsburg los und erreichten bereits am Samstagmorgen gegen 7 Uhr die polnisch-ukrainische Grenze. Der 3. Sprinter kam ebenfalls am Sonntag an der Grenze an. Dort wurden die Spenden von dem ukrainischen Priester Mykola Gynaylo und seinem Team entgegengenommen und ins Landesinnere der Ukraine mitgenommen. Dort werden die Spenden nun an Hilfebedürftige und die Krankenhäuser verteilt.

Bereits 6 Tage nach dem Start der privaten Hilfsaktion sind die Spenden vor Ort angekommen. Herzlichen Dank allen freiwilligen Helfern und Spendern! Nächstenliebe und Hilfsbereitschaft könnten sich nicht schöner zeigen.

Im Katholischen Kindergarten St. Johann wurden die Spenden weiter gesammelt und sortiert. So startet am 18.3.2022 der nächste Hilfstransport vorwiegend mit medizinischen Produkten, Lebensmitteln und Hygienebedarf in die Ukraine.